

Venezuela presenta Campaña Internacional de Solidaridad



Caracas, 19 feb (RHC) El Teatro Teresa Carreño fue el escenario, este martes, para la presentación por parte del Ministerio de Cultura de la Campaña Internacional de Solidaridad con Venezuela, ante la arremetida golpista del Gobierno de Estado Unidos.

El ministro del sector, Ernesto Villegas, agradeció a las plataformas culturales del país sudamericano por la respuesta a la convocatoria de defender la paz mediante el arte.

Asimismo, el titular precisó que 'la soberanía es fundamentalmente un hecho cultural y en Venezuela nos reconocemos un país libre, independiente y soberano'

Villegas argumentó que la campaña con carácter mundial reunirá a la vasta gama de expresiones artísticas de la identidad venezolana y del mundo para sumarse al Concierto 'Manos Fuera de Venezuela'.

Al respecto, detalló que la actividad convocada por el Gobierno bolivariano está prevista para los días 22 y 23 de febrero en el puente internacional Simón Bolívar, en la frontera con Colombia, por el estado de Táchira.

Por otra parte, Villegas destacó que la cruzada cultural tendrá su expresión en las redes sociales, y para ello solicitó a la comunidad artística internacional difundir mensajes con la consigna #TrumpManosFueraDeVenezuela o en su versión en inglés #TrumpHandsoffVenezuela.

'Hoy Venezuela se juega el destino de la paz de América Latina', recalcó el ministro al cierre de la actividad. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/183898-venezuela-presenta-campana-internacional-de-solidaridad>



Radio Habana Cuba